

01.02.2013 – 16:56 Uhr

Gebäudetechnik- und Gebäudehülle-Gewerbe sagt grundsätzlich Ja zur Energiestrategie

Zürich (ots) -

Der Schweizerisch-Liechtensteinische Gebäudetechnikverband suissetec ist im Grundsatz einverstanden mit der Vernehmlassungsvorlage zur Energiestrategie 2050 des Bundesrats. Der Entscheid des Ausstiegs aus der Kernenergie bedingt, dass das Energiesystem bis 2050 etappenweise umgebaut werden muss. Die dazu nötigen Schritte werden in der Energiestrategie 2050 aufgezeigt.

Im Speziellen ist suissetec der Meinung, dass:

- sämtliche erneuerbaren Energieträger unbegrenzt zur Energiewende beitragen sollen;
- die externen Kosten internalisiert werden (fairer Markt für alle);
- die Stromproduktion mittels fossilen Grosskraftwerken im Widerspruch steht zu den Klimazielen;
- die Energieforschung praxisnah erfolgen muss;
- die Ziele des Klimaschutzes höhere Priorität haben als der Landschaftsschutz.

Die Energiestrategie wird nicht nur Kosten verursachen, sondern der Schweizer Wirtschaft positive Impulse geben und nachhaltig für mehr Beschäftigung und höhere Wertschöpfung sorgen. Dies ist aus Sicht von suissetec das Hauptargument, welches für die Energiestrategie 2050 spricht. Diese Haltung hat suissetec zusammen mit den anderen grossen Verbänden des Ausbaugewerbes stets auch innerhalb des Gewerbeverbandes vertreten. Mit Erfolg, wie sich in dessen Stellungnahme zur Energiestrategie zeigt.

Gerade für das Gebäudetechnik-Gewerbe stellt die Energiestrategie eine riesige Chance dar. Das Thema «Energie und Umwelt» ist in den Branchen Sanitär, Heizung, Lüftung, Klima sowie Spenglerei/Gebäudehülle absolut prioritär: Es sind Gebäudetechniker, welche die Energiewende an vorderster Front umsetzen werden. Sie leisten einen wesentlichen Beitrag wenn es darum geht, im Gebäudebereich Energie möglichst effizient und nachhaltig zu nutzen. Den Möglichkeiten sind hier kaum Grenzen gesetzt.

Die detaillierte Stellungnahme von suissetec finden Sie hier:

www.suissetec.ch/stellungnahmen2013

Kontakt:

Nationalrat
Peter Schilliger
Zentralpräsident suissetec
Tel.: +41/78/671'14'18
E-Mail: peter.schilliger@suissetec.ch

Benjamin Mühlemann
Leiter Kommunikation
Mitglied der Geschäftsleitung
Tel.: +41/43/244'73'13
E-Mail: benjamin.muehlemann@suissetec.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100006310/100732257> abgerufen werden.